

Mitteilungen an unsere Mitglieder !

Da sich die Ferienzeit ihrem Ende nähert, hoffen wir, dass sich auch unsere Mitglieder wieder voll zum Training an den Spielabenden einfinden.

Zunächst wollen wir nicht versäumen unsere Mitglieder auf unseren

F a m i l i e n a u s f l u g

aufmerksam zu machen. Derselbe findet am Sonntag den 25.8.57. statt. Wir fahren um 14.06 Uhr ab Höchst (14.09 Uhr ab Unterliederbach) mit der Königsteinerbahn nach Kelkheim und laufen von dort aus nach dem „Gimbacher Hof“. Dort wird für Kinderspiele und das übliche Tänzchen bestens gesorgt. Um 18 $\frac{1}{2}$ Uhr marschieren wir dann wieder ab, sodass wir ab Kelkheim 19.17 Uhr zurückfahren können. Der Lumpensammler fährt 20.55 Uhr ab Kelkheim zurück.

Damit wir ungefähr wissen, wieviel Kinder mitkommen, bitten wir diejenigen die eigene Kinder oder solche ihrer Verwandtschaft mitbringen, den anliegenden Meldezettel auszufüllen ~~und KERNKERNKERN~~ der Vorstandsmitglieder Scharting, Kern, Zentgraf und bei einem spätesten am kommenden Donnerstag abzugeben. Endgültig letzter Meldetag ist der kommende Woche am Freitag den 23.8. stattfindende Spielabend in der Kulturhalle.

Unsere Spielabende möchte ich nochmals besonders erwähnen, zumal sich das Lokal in jeder Beziehung (Getränke, besonders Apfelwein!) als empfehlenswert erweist. Der Verein VfB. ist besonders bemüht gute Ware zu niedrigem Preis anzubieten. So waren unsere Gäste bei dem Blitzturnier über das verabreichte Essen bezüglich Preis und Güte nur des Lobes voll.

Bekanntlich hat unser Mitglied Ganshorn die Blitzmeisterschaft 1957/58 errungen. Leibe wurde in seiner Klasse Vierter. Ein in drei Gruppen nachmittags, gemischtes Turnier konnte in der I. Gruppe Kaesler gewinnen.

Ein mit schönen Preisen ausgestattetes Vereinsturnier soll Anfang September gestartet werden. Die Bedenkzeit soll 20 Minuten je Teilnehmer betragen.

Meldeschluss hierzu ist der 23.8.57.

Am Samstag dem 24.8.57 spielt eine gemischte Mannschaft in der „Schönen Aussicht“ ein Freundschaftsspiel gegen die IV. Mannschaft von Höchst.

Beiliegend finden Sie auch eine Termin-tabelle der kommenden Spiele zur Main-Taunus-Mannschaftsmeisterschaft.

Nächster Turniertag ist der 1. Sept. 57.

I. Mannschaft gegen Sindlingen dort.

II. Mannschaft gegen Griesheim II. in Griesheim.

Eine rege Beteiligung an allen Veranstaltungen besonders am Ausflug begrüße ich auch namens des übrigen Vorstandes alle Mitglieder

mit freundlichsten Schachgrüssen !

gez. Karl Hofmann
Spieleiter.